

DEPORTES | Tenis de Mesa

Alejandro Calvo recibido en el Ayuntamiento de Priego

Recepción en reconocimiento a su último logro conseguido en Portugal

Redacción

Miércoles 31 de agosto de 2011 - 14:28



Alejandro Calvo, jugador del CajaSur Priego TM, ha sido recibido esta mañana en el Ayuntamiento prieguense después del éxito conseguido en Portugal la semana pasada donde se hizo con la final de un torneo perteneciente al circuito junior de la Federación Internacional de Tenis de Mesa.

Maria Luisa Ceballos, Alcaldesa del consistorio prieguense y Presidenta de la Diputación de Córdoba, ha recibido al joven jugador prieguense que ha estado acompañado de Luís Calvo, padre y entrenador de Alejandro además de Director Técnico del CajaSur Priego y del Centro Especializado de Tecnificación

Deportiva de Priego. En el acto también han estado presentes el Concejal de Juventud y Deportes Juan Ramón Valdivia Rosa y los miembros de la Corporación Municipal Juan Carlos Pérez Cabello y Sonia Jiménez Jiménez.

La alcaldesa prieguense ha felicitado a Alejandro Calvo y al club prieguense por la labor y los éxitos cosechados a largo de muchos años que han convertido a Priego en un referente del tenis de mesa nacional e internacional. Luís Calvo ha agradecido el apoyo recibido por la nueva corporación y también ha aprovechado para agradecer a Pérez Cabello el apoyo prestado en su momento cuando estuvo al frente de la corporación municipal para la puesta en marcha del CETD que como el club prieguense es un referente a nivel nacional e internacional.

Para finalizar el acto Alejandro Calvo ha hecho entrega a la alcaldesa prieguense de la camiseta de la selección nacional con la que jugó la final del Open de Funchal.